

L'ancien ministre uruguayen des Affaires étrangères Luis Almagro est élu secrétaire général de l'OEA



Washington, 19 mars (RHC-PL-Cubadebate)- L'ancien ministre uruguayen des Affaires étrangères, Luis Almagro, a été élu secrétaire général de l'Organisation des États Américains, par 33 voix pour et une abstention. Il succède ainsi au Chilien José Miguel Insulza.

Au cours d'une réunion extraordinaire de cet organisme, à Washington, le diplomate uruguayen a promis de travailler à la rénovation de l'OEA pour que cette organisation retrouve sa place au niveau international. Luis Almagro a expliqué que cette organisation régionale doit être partie prenante de la résolution des conflits, qu'elle ne doit pas contribuer à leur radicalisation et qu'elle doit veiller au respect de l'autodétermination des peuples.

Sur son compte Twitter, le président salvadorien, Salvador Sanchez Ceren, a salué l'élection du nouveau secrétaire général de l'Organisation des États Américains, Luis Almagro.

De son côté, la ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodriguez a annoncé ce jeudi qu'elle interviendra au Conseil Permanent de l'OEA pour lancer une mise en garde contre les sanctions prononcées par les États-Unis contre des fonctionnaires vénézuéliens.

Son homologue argentin, Hector Timmerman, qui a également participé à cette réunion, a plaidé pour la résolution des différends entre État par le dialogue et il s'est prononcé contre les sanctions unilatérales. Hector Timmerman a mis l'accent sur l'importance du dialogue entre Cuba et les États-Unis et il a invité les autres pays de la région à s'inspirer de ces discussions.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/49879-lancien-ministre-uruguayen-des-affaires-etrangeres-luis-almagro-est-elu-secretaire-general-de-loea>



Radio Habana Cuba